

平成29年度 第一学期 始業式代表生徒の言葉（3年生）

「今年がんばりたいこと」

今日から3年生、最高学年となりました。ぼくは今年がんばりたいことが3つあります。

ひとつは学校生活です。3年生はすべての行事が中学校生活最後の行事です。2年生のときの東中祭や体育祭では、みんなでたくさん練習して一番をとりたいという思いで取り組んでいました。もちろんその思いも大事ですが、3年生では、それと同時に最後の行事だということを意識して仲間と日々の練習に取り組んでいきたいと思います。

2つ目は勉強です。ぼくはこれまでにテストの順位が上がったり下がったりのくり返しでした。そこでテスト前の勉強時間や毎日行っていた家庭学習帳を見返してみると、やる日とやらない日があったり、家庭学習帳の内容に差があったりしました。知識を定着させるためにも、毎日の学習を習慣づけられるようにしたいです。また、学習していくなかで、英語と国語が他の教科に比べ差がでているということに気づきました。2年生まではすべての教科に同じくらい時間をかけていました。ですが、苦手教科を克服するためにもそこを重点的に学習して自分の勉強方法を変えようと思います。受験生になるので目標に向かってがんばりたいです。

3つめは部活動です。ぼくは、野球部の部長としてこれまで活動してきました。ぼくは、みんなの先頭に立って何かをするという機会が、この役職をやるまであまりやったことがありませんでした。実際にやり始めて、最初のうちは指示を出すことに精一杯でした。ですが、ただ指示を出すだけではなく、そこに、自分の意思を加える必要があると感じました。それからは、周りの協力もあり、プレーのなかや練習中などで、少しずつ自分の意思を伝えていけるようになりました。そして、残り2か月、部長としてみんなに認められるようになり、学総で県大会に優勝するために全員でがんばっていきます。

東中の顔という自覚をもって、この一年間生活していきたいです。